

Canciller Bruno Rodríguez Parrilla celebra aniversario 62 del Ministerio de Relaciones Exteriores

Image not found or type unknown



Aniversario 62 del Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba

La Habana, 23 dic (RHC) A propósito de celebrarse hoy el aniversario 62 de la creación del Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba (Minrex), su titular, Bruno Rodríguez Parrilla, destacó la dignidad, lealtad y compromiso con el pueblo, como valores que ha representado la diplomacia revolucionaria.

A través de Twitter, el canciller expresó que el organismo celebra este aniversario con el orgullo y la determinación de seguir defendiendo a Cuba y su proyecto martiano, fidelista y socialista.

“62 años de dignidad, lealtad y compromiso con el pueblo y la Revolución. La #DiplomaciaRevolucionaria celebra así un nuevo aniv. de creación de @CubaMINREX, con el orgullo y la determinación de seguir defendiendo a #Cuba y a nuestro proyecto martiano, fidelista y socialista”, tuiteó.

A propuesta de Raúl Roa, y por decreto del Gobierno Revolucionario, el 23 de diciembre de 1959 fue constituido el Ministerio de Relaciones Exteriores de la República de Cuba.

De esta forma, el nuevo organismo sustituía al antiguo Ministerio de Estado, el cual existía para servir a los intereses de Estados Unidos.

El Gobierno cubano reconoce ese cambio como símbolo de la firme posición de independencia, soberanía y justicia social que caracterizaría desde entonces el quehacer de la institución. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/280744-canciller-bruno-rodriguez-parrilla-celebra-aniversario-62-del-ministerio-de-relaciones-exteriores>



Radio Habana Cuba